
平成２７年度千葉代協通常総会 終わる！ 
 

平成２７年度の千葉代協通常総会は５月１９日(火)皆様のご協力のお陰をもちまして無事終了いたしました。 

当日はお忙しいにも係わらず、たくさんのご来賓の方に会場まで足を運んでいただき、誠に有難うございました。 

また、会員の皆様にもお忙しい中、ご来場いただき有難うございました。 

本年度は初お目見え、提携会社様ブースが設置されました。時間の関係でブース展示時間も短く、ドタバタという感じで 

始まり終わった、という感想だと思います。提携会社の皆々様、お忙しいなか、ご協力いただき誠に有難うございました。 

不慣れな上、多々ご迷惑をお掛けいたしました。これに懲りず今後とも千葉代協にご協力の程、宜しくお願い申し上げま

す。 

総会終了後、平成 26 年度グリーン基金 寄付先団体『盤洲干潟をまもる会』の代表者に栗田会長から寄付金が手渡され

ました。 

又、午後３時から約２時間半に渡って、日本代協専務理事：野元敏昭氏を講師に招き、記念セミナーが開催されました。 

演題『｢新しい保険募集ルールと代理店のあり方｣保険業法改正が示すもの』は平成２８年度から改正されるルールがテー

マだった為か、千葉代協始まって以来の１３０名の聴講者！関心の高さがうかがわれるセミナーでした。 

野元講師有難うございました。 

 
 

∞･･･『盤洲
ばんず

干潟をまもる会』へのグリーン基金贈呈式行なわれる･･･∞ 

 

千葉代協会長としての総会正式挨

拶は初めてです。 

前年度は前会長：中臺会長からバ

トンタッチ･･･。初対面の方、顔を

良～く覚えて下さいね。 

大きな声がしたらそれが栗田会長

の居る方向デス･･･？？！ 

栗田会長から“盤洲干潟をまもる

会”代表者へグリーン基金寄付金が

贈呈されました。 



『盤洲干潟をまもる会』とは・・・ 

盤洲干潟は東京湾の東岸に広がる盤洲干潟は小 櫃
おびつ

川の河口付近に発達した広大な自然の砂質干潟です。 

『盤洲干潟をまもる会』は、この干潟の自然の素晴らしさと重要性を広く訴え、後世代に引継がれて行くことを目指して

活動されている団体です。 

（『盤洲干潟をまもる会』ＨＰより抜粋させていただきました） 
 
 
∞･･･提携業者様が本年初めての試み自社案内展示ブースを開きました！･･･∞ 

 

 

映りが悪くてスミマセン。 

ちょっと暗かったですね･･･。 

自社アピール上手く行きまし

たでしょうか。 

 

開催時間が短く大変だったと

思います。 

(総会前～13：30、総会終了後

～セミナー開始前迄） 

 

ご協力本当に有難うございま

した。 

折角の美女のお顔も暗く映り

スミマセン。 

 

お忙しいなか、ご出展有難う

ございました。 

セミナー中もご多忙で会場を

出たり入ったり･･･見てまし

たよ。 

ご協力本当に有難うございま

した。 



平成２７年度千葉代協通常総会 “記念セミナー”開催される 
 
本年度千葉代協総会記念セミナーは、一般社団法人 日本損害保険代理業協会専務理事：野元敏昭氏を講師に 

お招きし、｢新しい保険募集ルールと代理店のあり方｣保険業法改正が示すもの｣について講演していただきました。 

皆様にとって身近な演題だったことも有り、当日聴講者は約 130 名と、千葉代協始まって以来の来場者数になりま

した。セミナーは小口教育委員長の司会により開催されました。 

講師の野元様お忙しいなか、充実感のある約２時間３０分の講演、有難うございました。 

又、ご来賓者様、損保会様、提携会社様、代理店会員様、お忙しいなか約２時間３０分に渡るセミナーご拝聴いた

だき有難うございました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

“総会記念セミナー”で司会進行中の小口教育

委員長。 

 

 

 

※記事＆フォトは時間軸にて展開させていただ

きました。 

“総会記念セミナー”講師：野元敏昭氏。 

一般社団法人 日本損害保険代理業協会の

専務理事をされております。 

 

お忙しいなか、講師をお引受け下さり有難う

ございました。 

 

自分達に必要不可欠な重みあるテーマだっ

たせいか、会員及び保険会社、提携会社様ほ

かの皆々様がたくさん聴講されました。 

皆様、よ～く聴いて下さいましたか。 

 

昨今フ～テンの寅さん(？！･･･失礼)の様

に、全国を駆けずり回っている様子。お身体

ご自愛なさって下さいね。 

 

有難うございました。 


